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Аннотация. Статья посвящена рассмотрению утечек сетевой воды тепловых сетей. Рассмотрена общая 
теория истечения жидкости через отверстия. Выявлены виды истечений и их различия и особенности. Приведён 
вывод формул, которые позволяют определить количество теряемого теплоносителя. Определены пара-
метры, влияющие на объём утечек сетевой воды. Приведены результаты расчётов утечек теплоносителя в 
зависимости от диаметра отверстия истечения при учёте различных условий истечения. Сделаны выводы от-
носительно характера истечения жидкости из цилиндрического отверстия действующей тепловой сети.   
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Abstract. The article is devoted to the consideration of network water leaks from heat networks. The general theory of fluid 
outflow through holes is considered. The types of outflow and their differences and features are revealed. The derivation of formulas 
that allow determining the amount of heat transfer fluid lost is given. The parameters affecting the volume of network water leaks 
are determined. The results of calculations of heat transfer fluid leaks depending on the diameter of the outlet opening, considering 
different conditions of outflow, are presented. Conclusions are made regarding the nature of the outflow of liquid from the 
cylindrical hole of the existing heat network. 
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